

véritable ciboire. Mais elle manifesta bien plus clairement un autre jour sa connaissance de l'auguste mystère: "Sa mère étant tombée malade, on lui apporta le saint Viatique. L'enfant s'approcha vivement du prêtre



Ste-Julienne du Mont Cornillon,
promotrice de la Fête-Dieu.



La Bienheureuse Marguerite-Marie

et le supplia de lui donner aussi son Dieu. Le prêtre répondit qu'il ne pouvait satisfaire un tel désir, pour la raison qu'il n'avait qu'une seule hostie. Et Véronique aussitôt, avec la précision d'un théologien: "Donnez-m'en au moins une parcelle. Chaque morceau d'un mi-